
NOTÍCIAS 

  

A PALAVRA DA DIRETORIA 

Estamos mudando a paisagem da cidade! Quem desce pela Rua Mário Prandini, sentido bairro centro, ainda no 
Jardim Ferrari, já nota um cenário diferente quando olha para cima. É o tão sonhado prédio da Oncologia tomando 
forma e tornando-se uma realidade para Itapeva e região. 
 
E isso é um motivo de grande orgulho para nós, da Diretoria desta Santa Casa, que acompanhamos cada projeto 
novo e cada desafio imposto a este Hospital. São 115 anos de luta! São 115 anos de dedicação completados neste 
dia 10 de junho. 
 
Em breve, iniciaremos uma nova fase. O Governo e a Secretaria do Estado da Saúde dividiram os hospitais em três 
níveis para definir os valores que serão repassados, sendo Hospitais Estruturantes aqueles que são classificados 
como nível terciário, de grande porte, referência em atendimentos complexos, realizando também cirurgias 
cardíacas e outros; Hospitais Estratégicos, os de médio porte, que atuarão como retaguarda para os Estruturantes; 
Hospitais de Apoio, os considerados de pequeno porte, para internações de menor complexidade e de longas 
permanências. Nessa nova estruturação, a Santa Casa de Itapeva foi classificada como Hospital Estruturante e com 
isso passará a receber recursos para o custeio dos serviços e, assim, manter os atendimentos para os quais é 
referência. Imagina-se que essa nova estrutura traga muitos benefícios para nossos pacientes, mas é sabido também  
  

  
 

115 anos! Rumo a novos desafios 

que isso exigirá ainda mais 
dedicação de todos os 

envolvidos nesse processo, 
sobretudo de nossos 

colaboradores. Mas, por todo 
avanço que tivemos até 

agora, só temos que 
agradecer! Agradecer você 

por todo o tempo dedicado a 
nossa causa, à causa da 

população Sudoeste Paulista e 
a causa maior desta Santa 
Casa que é oferecer uma 
assistência cada vez mais 
completa e eficiente aos 

nossos clientes!  
Agradecemos a Deus pelos 

115 anos da nossa Santa Casa 
e pela vida de todos os que 

aqui trabalham!  
 Alguns dos membros da nossa Diretoria durante visita às obras da Oncologia, 

acompanhados pelos engenheiros Roodney e Paulo 
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Emenda parlamentar do deputado estadual Dr. Ulysses Tassinari destinará R$ 1 milhão à Santa Casa de Itapeva 
para a implantação de uma Unidade de Terapia Intensiva Infantil. “O projeto para a implantação da UTI Infantil 
totaliza R$ 1,8 milhão. Nesse primeiro momento assinamos um convênio de R$ 1 milhão e vamos apenas aguardar 
a liberação da verba para iniciar o processo. Posteriormente, o Dr. Ulysses continuará se empenhando, como assim 
tem feito até agora, para a liberação do valor restante, de R$ 800 mil”, explica o superintendente da Santa Casa, 
Aristeu de Almeida Camargo Filho. 
 
A Implantação da UTI Infantil permitirá preencher uma lacuna dos serviços oferecidos hoje pela Santa Casa, que já 
dispõe de UTI Neonatal, destinada a assistir recém-nascidos com até 29 dias, e UTI Adulto. Atualmente, crianças 
que necessitam dos cuidados de uma UTI precisam ser transferidas para outros centros. “Hoje enfrentamos 
dificuldades para conseguir transferir pacientes daqui para outros hospitais. A nossa referência é Sorocaba, que 
também já tem uma demanda enorme para atender sua região. Por isso, essa nova classificação da Santa Casa de 
Itapeva como “Estruturante” é muito importante”, diz Aristeu. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Para o Deputado, a UTI Infantil trará uma resolutividade importante para a saúde das crianças da região. “A 
Unidade de Terapia Intensiva Infantil só é encontrada em grandes hospitais, como o Hospital Regional de Sorocaba 
e o Hospital da Unesp, em Botucatu. É uma conquista muito grande que vai sanar uma carência enorme no sistema 
de atendimento. Isso mostra que a Santa Casa de Itapeva está se projetando cada vez mais como um hospital 
regional, de alta complexidade e de grande resolutividade. Eu fico muito feliz de fazer parte dessa história de 115 
anos da Santa Casa de Itapeva", declarou Dr. Ulysses. 

DR. ULYSSES CONSEGUE VERBA PARA A IMPLANTAÇÃO DE UTI INFANTIL NA SANTA CASA 

Convênio de R$ 1 milhão foi assinado no Palácio do Governo, em São Paulo, com a presença do governador 
Geraldo Alckmin, do deputado estadual Dr. Ulysses Tassinari e do superintendente da Santa Casa Aristeu de 

Almeida Camargo Filho 

O superintendente explica, ainda, que o 
Hospital está buscando adequações para 
que, no futuro, todas as questões de saúde 
necessárias ao atendimento da população 
que reside na região Sudoeste Paulista 
sejam resolvidas aqui em Itapeva. “Com a 
Santa Casa classificada como hospital 
estruturante vamos ampliar nosso raio de 
assistência e as nossas complexidades de 
atendimento. A UTI Infantil era um desses 
pré-requisitos. Por isso, precisamos 
destacar mais essa conquista do deputado 
estadual Dr. Ulysses, que sensibilizou 
nossos representantes do Governo Estadual 
para que olhassem as nossas necessidades 
e realizem investimentos dessa natureza 
em Itapeva. Prova disso é também a 
Oncologia, que já está em fase de 
construção, com conclusão prevista ainda 
para este ano”. 
 

“A Unidade de Terapia Intensiva Infantil só é encontrada em 
grandes hospitais, como o Hospital Regional de Sorocaba e o 
Hospital da Unesp, em Botucatu”. 
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Colaboradora da Santa Casa tem monografia de pós-graduação destacada pela Fehosp 
 

Fehosp homenageou as melhores monografias de conclusão do curso de pós-graduação em administração 
hospitalar. A gerente de farmácia da Santa Casa, Marize Theobaldo Garcia, foi um dos destaques 

A Fehosp promove essa especialização desde 2008, gratuitamente e em 
parceria com a Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo, a Fundação 
Arnaldo Vieira de Carvalho e a Faculdade de Ciências Médicas da Santa Casa 
de São Paulo. O objetivo é capacitar os profissionais administradores 
hospitalares mediante o fornecimento de uma sólida fundamentação teórica 
e subsídios para o conhecimento e a interação da realidade das unidades 
que prestam assistência ao paciente. 
 
Nesta última edição, a Fehosp destacou as três melhores monografias de 
cada unidade, entre elas, a da gerente de farmácia, Marize Theobaldo 
Garcia, que explorou como tema os Principais fatores que podem ocasionar 
erros de medicação em um ambiente hospitalar. Para Marize, representar a 
Instituição nesse evento, que aconteceu durante o 23º Congresso de 
Presidentes, Provedores, Diretores e Administradores Hospitalares de Santas 
Casas e Hospitais Beneficentes do Estado de SP, foi uma enorme satisfação. 
“Foi uma honra poder retribuir à Instituição a oportunidade que tive de 
realizar esse curso. Esse prêmio fez valer a pena cada segundo debruçado 
nos livros de pesquisas e estudo”, contou. 

Enfermeiras do Centro Cirúrgico fazem curso sobre RDC 15 
  

O Objetivo é desenvolver o processo de qualidade e o aprimoramento de profissionais que atuam na 
Central de Material e Esterilização 

  
Com o intuito de oferecer todo suporte necessário ao corpo clínico, durante a realização dos procedimentos 
cirúrgicos. As enfermeiras do Centro Cirúrgico da Santa Casa, Edilene Fogaça Oliveira e Francielen Alves de Lima 
participaram no final do último mês, do treinamento sobre RDC 15. A normativa da Vigilância Sanitária dispõe sobre 
os requisitos de boas práticas para o processamento de produtos para saúde e aplicação em Centros de Material e 
Esterilização - CME dos serviços de saúde públicos e privados. 
  
Segundo a coordenadora do Centro Cirúrgico da Santa Casa de Itapeva, Juliana Cristina de Araújo Cravo, este 
Regulamento da Vigilância Sanitária tem o objetivo de estabelecer os requisitos de boas práticas para o 
funcionamento dos serviços que realizam o processamento de produtos para a saúde visando à segurança do 
paciente e dos profissionais envolvidos. 
  
“Nós temos a preocupação de garantir a excelência nas cirurgias realizadas na Santa Casa e o aprimoramento dos 
profissionais que atuam neste setor é fundamental para a garantia da qualidade e eficiência dos procedimentos 
efetuados no Centro Cirúrgico”, destaca Juliana.   
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Santa Casa de Itapeva abre vagas para Residência Médica  
  

A prova de seleção será aplicada no fim deste ano para a Especialização em Clínica Médica 

  
A Santa Casa de Itapeva há três anos já almejava entrar definitivamente para a área de ensino e pesquisa na área 
médica. Segundo o diretor técnico-médico da Santa Casa, Dr. Gilberto Luiz Castro Vinhas, o Ministério da Educação 
(MEC) é quem faz o credenciamento da Instituição para implantar a residência médica (pós-graduação para médicos 
recém-formados).  
  
“No final de 2013 recebemos a visita de dois médicos consultores ligados à Comissão Nacional de Residência 
Médica, órgão vinculado ao MEC, com a finalidade de conhecer a estrutura médico-hospitalar da Santa Casa, e só 
agora recebemos a boa notícia que o MEC liberou até 10 vagas para a Santa Casa de Itapeva implantar residência 
médica”. Dr. Vinhas explicou também que, inicialmente, serão disponibilizadas duas vagas para a residência de 
especialização em Clínica Médica, mas o objetivo é disponibilizar em um curto espaço de tempo, as 10 vagas para 
residência em diversas áreas já concedidas pelo Ministério da Educação. 
  
Farão parte da equipe coordenadora da Residência em Clínica Médica, os profissionais especializados: Dr. Marcelo 
Poli (nefrologista), Dra. Juliane Machado (gastroenterologista), Dr. Sérgio Eleutério da Silva Neto (infectologista) e 
Dra. Vinhas (cardiologista). Já para a assessoria pedagógica, a administração da Santa Casa irá contratar duas 
profissionais experientes na área. 

Prática da higienização correta das mãos é reforçada com evento na Santa Casa 
 

A ação fez parte das comemorações do Dia Mundial da Higienização das mãos, que busca a prevenção da 
transmissão de infecções 

Em evento ilustrado com 
palestra, vídeos e teatro a 
Comissão de Controle de 

Infecção Hospitalar – CCIH, da 
Santa Casa de Itapeva, 

sensibilizou profissionais de 
saúde sobre a importância da 
higienização das mãos, como 
prática para a prevenção da 
transmissão de infecções. O 
evento fez parte do desafio 

global “uma assistência limpa 
é uma assistência mais 

segura”, realizada em diversos 
hospitais, como parte da 

comemoração do Dia Mundial 
da Higienização das mãos. 
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AME ITAPEVA PARTICIPA DO DIA DO DESAFIO 
   

Cerca de 200 pessoas entre colaboradores, pacientes e cidadãos se uniram em frente ao AME Itapeva 
para a prática de exercícios aeróbicos e alongamentos, coordenados pela equipe de professores da 
academia Evolution, que estavam acompanhados também de alguns alunos. Após 15 minutos de 

atividade física, os participantes deram as mãos e formaram um semicírculo em torno do prédio do 
Ambulatório, formando um “abraço” no AME. 

Semana da Enfermagem foi comemorada 
com teatro realizado no Auditório. O 
destaque foi para as novas normas de 
segurança do paciente, como o uso do 
colete vermelho pelo profissional que está 
preparando a medicação. 
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É um prazer estar aqui ao lado de pessoas ilustres e competente para comemorar a semana da enfermagem. Eu sou Rô 
Cabelinho e a previsão do tempo eu fazer bem devagarinho. A você profissional que trabalha com muito carinho. 
No Pronto Socorro, na Unidade de Imagem e na Ortopedia, tudo está em perfeita harmonia.  
Porém, a qualquer momento sem esperar, um grande acontecimento pode ocorrer e você se apavorar.  
Urgência ou emergência: esse é o lema de muita atenção, que ocorra tudo bem diante do seu plantão. Coloque o dia, a 
hora e o mês que é maio, para o dia ficar ameno, pode ser um desmaio ou alguém que tomou veneno. Lá você vai estar. 
Eu sei! A vida é dura, mas corre que também poderá ser uma fratura. 
No Centro Obstétrico vão ter muitos gritos e dor. Porém, todos aguardam a chegada do filho com muito amor. Sua 
chegada à maternidade vai gerar muita alegria, para equipe que te espera para lhe fazer companhia, pode seu esposo, 
sua sogra, sua mãe ou sua tia. O importante é lá você chegar e poder amamentar, e o seu filho todos vão carregar. Que 
Deus muito lhe ajude, e que você e seu filho saiam de lá com muita saúde. 
Na ala A e ala B, muito carinho vamos fazer, gerando alegria no seu restabelecer e com toda a certeza o cliente nunca vai 
te esquecer. O amor que de ti receber, e sempre irá te agradecer. Não importa se o profissional é o Joaquim, o João ou a 
Maria, o importante é fazer no dia-a-dia a sua obrigação com muita dedicação e pode crer ao sair, o elogio nunca falta 
quando o cliente receber a sua alta. 
Na Pediatria e na UTI Neonatal, é um amor incondicional. Nossos pequenos vamos cuidar e amar, para suas famílias com 
muita saúde retornar, que aguardam com muita alegria a sua companhia. Obrigado a toda equipe, quem agradece é a 
mamãe, a vovó e a titia. Quando vai porta a fora, comemorando sua grande vitória. 
No setor de Hemodiálise, muito animo e carinho para segurar as mãos de quem precisa com jeitinho fazer o seu 
caminho, que é sofrido. Porém, nada é perdido se não for interrompido. Tudo é questão de prática, nem que seja numa 
máquina para fazer o movimento, o que importa é o seu restabelecimento. 
Clínica Santa Saúde, Quarto Andar e Oncologia, esquecer de agradecer jamais eu poderia, pois todos os profissionais ali 
presentes, já mostraram ser competentes e dar duro no batente, seja no plantão da noite ou do dia tem que estar 
preparados para uma grande cirurgia. Estejam sempre ativos e nunca deixem faltar o material do curativo. 
Centro Cirúrgico, Central de Materiais, em amor sem igual, trabalhar com segurança mostrando ser profissional. Se caiu, 
descarte!! Contaminou?? Troque!!  Quebrou?? Assuma!! Haja com o coração, pois lá fora tem alguém que espera essa 
ação. Pode ser seu pai, sua mãe, seu filho ou seu irmão, dependendo deste material para a sua recuperação e livre de 
contaminação. 
E não para por aí, ainda temos os profissionais da UTI, que reanimam tanta gente e 24 horas estão presentes, com muita 
atenção, quem está lá internado não é para esperar a morte e, sim, porque tem recuperação, mas as vezes pode ser 
fatal. Você tem que ser forte, porque ninguém luta com a morte e acha normal, você tem que ser um bom profissional. 
Aqui, alí e também na uti. 
Às enfermeiras administrativas, o nosso muito obrigado pelo tempo dispensado, pois dedicam seu trabalho com muita 
disposição e lealdade. Não importa sua idade e nem o tempo de serviço, aqui o que conta é ter o compromisso, e 
ninguém é o tal. Você só tem que trabalhar em prol da qualidade do serviço em todo o nosso hospital, isso se for um 
bom profissional, e você sabe que está na ata, aqui até brincam que é o hospital de pedra chata!! 
Para finalizar a equipe do ame eu quero falar. Lugar muito bom de trabalhar e nos aperfeiçoar. Recebemos pessoas de 
toda região e com muita dedicação bem atendida são, nos elogiando em cada repartição. Se não forem bem tratados nos 
entregam para supervisão, que fica atento a cada movimento nos chamando a atenção. Tem dias de grande tormento, 
mais sou grata a cada acontecimento, pois é dali que tiro o meu sustento com muita dignidade, realizando o meu sonho 
e hoje faço até faculdade. Não importa a sua idade no AME temos varias especialidades. Atendemos crianças, jovens, 
velhos e adultos. Pois está no estatuto. Se tiver boa gerencia não haverá negligencia, e sim muita competência!! 
 

Homenagem da Técnica de Enfermagem Rosângela Maria Ferreira 
Colaboradora do AME Itapeva 

  
 

Rô Cabelinho: leia o texto do personagem de maior sucesso da semana de enfermagem  
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#ACONTECEU 

NOTÍCIAS 

Ao lado, grupo da igreja Presbiteriana Central entrega kit de 
presente para as mamães da Maternidade. Abaixo, Grupo de 
Trabalho de Humanização (GTH) presenteia mamães da 
Neonatal, que na foto estão acompanhadas também pelos pais 

Acompanhantes da 
Maternidade estão com novas 

identificações. Os crachás foram 
doados por Carlos Roberto de 

Oliveira, membro da Comissão 
de Contas da Santa Casa 

Recebemos o curso da Fehosp sobre Acolhimento 
com Classificação de Risco. Além dos nossos 

colaboradores, tivemos também a participação de 
membros da Santa Casa de Ourinhos e Pilar do Sul. 

Abaixo, a diretora técnico-administrativa Vanda, 
com o palestrante Luiz Otávio 
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@ Chegou mensagem para você! 

NOTÍCIAS 

Ontem acordei cedo, mais ou menos umas 05h30. Ao levantar senti uma dor na barriga muito forte, que aumentava cada 
vez aumentava mais. Ao chegar ao hospital rastejando, pois era uma dor horrível, tive uma surpresa... me mandaram 
entrar, sem nem perguntar meu nome, conduzindo-me ate o PS. Arrumaram logo uma maca para eu deitar e começaram 
a me fazer perguntas sobre minha dor minha saúde. Demorou um pouco para o médico vir me atender, pois ele estava 
com paciente no consultório. Eu gritava de dor. Ao fazer seu diagnostico, falou que era cólica renal, e rápido prescreveu 
uma medicação para aliviar a dor, e com gentileza tentou me acalmar. Mas a medicação não foi suficiente e a dor não 
passava. O médico foi chamado de novo. Ele veio com paciência, conversando comigo. Novamente prescreveu outra 
medicação e também um soro e pediu uns exames. Teria de ficar em observação por seis horas. Quando os exames 
ficaram prontos o médico informou que não era caso muito grave, mas que eu teria de fazer um ultrassom e me indicou o 
posto de saúde do meu bairro para dar continuidade ao tratamento. Depois das seis horas de observação fui embora sem 
dor nenhuma. Essa é a história de uma passagem de seis horas que tive dentro do hospital da nossa cidade, sendo que 
tem tanta gente que critica, fala mal, eu particularmente só tenho a agradecer por ter pessoas comprometidas com seu 
trabalho e honrar seu juramento. Também estou orgulhoso em ser morador dessa cidade que tem uma estrutura enorme 
e funcionário competentes para atender sua população. Obrigado SANTA CASA DE ITAPEVA.  

Jonatas Firmino Martins Raimundo de Oliveira  
   
 

PARABÉNS AOS ANIVERSARIANTES DE JUNHO 
01/06 - Lucelia Rodrigues Costa; Geiza de Oliveira 
Proença; Jessica Tristão Fogaça 
02/06 - Renata Barros Araújo; Isabel Cristina 
Vasconcelos 
03/06 - Gislene Apda da Silva Ramos; Gisele Cristine 
Camargo 
04/06 - Marcia Conceição Souza; Cibele de Quevedo 
Santos; Guilherme V. de C. Oliveira 
05/06 – Ana Maria Tavares de Lima; Maria José Alves 
de Lima; Celina Fogaça de Oliveira; Catherine de 
Castilho Pereira; Eder Mariano de Oliveira;  
06/06 - Jeferson de Oliveira Roberto 
07/06 - Geni Rosa dos Santos; Andreia Cristina Costa 
08/06 - Marcela de Oliveira Vieira 
09/06 - Felipe Valcazara 
10/06 - Nilseia de Fátima Almeida; Celia Benedita 
Soares 
11/06 - Sandra Correia Figueiredo;  
Priscila De R. G. Nascimento 
12/06 - Lauriane Carvalho de Almeida; Adriana 
Rodrigues De Oliveira; Eliete de Jesus Machado 
13/06 - Luzia Campos Camargo Coradim;  
14/06 - Marcia Rodrigues Moreira; Gisele Fernanda 
Lopes;  

15/06 - Rosana Apda da Rosa Carvalho; Aline Oliveira 
Domingues; Vanessa Alves de Oliveira; Erika Pereira Oliveira 
16/06 - Francielle Stedile; Isabella Souza Garcia 
17/06 - Daniel Firmino; Marcia Cristina da Cunha; Daniel 
Teixeira Bilescky; Andressa Nizabelle A.Drummond 
18/06 - Rudneia Rafaela do Amaral;  
19/06 - Rosangela Valim Paiva;  
20/06 - Rosicleide M da S Nascimento; Marisa Cristina 
Rivarolli 
21/06 - Karina Cubas dos Santos; Gabriel Alexandrino Dantas; 
Eliane Pontes Alves 
22/06 - Roseli Cicera de Campos; André Luiz Souza Goncalves; 
Karina Calisa Gomes 
23/06 - Iracema Góes Nogueira; 
24/06 - Mirian Tomaz Moreira; Joana Maria de Castilho; 
Marta Cristiane Domingues; Heitor Silva Camargo 
25/06 Claudia Maria Ramos Batista; Fernanda Sousa de 
Oliveira; Nayhara Guimaraes dos Santos; Marcela Apda 
Oliveira da Silva 
26/06 - Priscila da Silva Torres 
27/06 - Neusa Pedroso de Araújo; Nanci Cristina Palmeira;  
28/06 - Jaquicele Paes Nascimento; Eliana Carolina Santos 
29/06 - Clarinda Oliveira 
30/06 - Maria José de Oliveira; Eliane Aparecida da Costa 


